



Secciones



Ingresar

Publicidad

Deportes

Acuerdo para definir cómo se invertirá el premio por el Mundial femenino sigue en veremos

Fedefútbol guarda silencio sobre el tema ante las consultas de La Teja

Escuchar

Por Johan Rojas Ortega

11 de julio 2023, 09:29 p.m.



La participación de las ticas será clave para conocer cuánto dinero recibirá la federación. Foto: Fedefútbol.

Las últimas semanas de la Selección Femenina previo al Mundial Australia - Nueva Zelanda han sido muy agitadas, desde la escogencia de quiénes estarían en el campamento de preparación y hasta la convocatoria final, pero todavía falta una pregunta por responder: ¿Cómo se repartirán los dineros que ganarán las ticas por competir en este certamen?

PUBLICIDAD

Sin miedo al éxito
para mejorar su proyecto

BP Turismo

Recordá, nunca te contactaremos por llamada telefónica, correo o WhatsApp para solicitarte información sensible como usuario, clave o contraseña, correo electrónico o códigos.

Seguinos en: [f](#) [X](#) [@](#) [▶](#)

Banco Popular
El banco de todos.

¿Es empresario del sector turismo?... [Más información](#)

Empresario Apoyado Banco Popular - Patrocinado

Hasta el momento, esa interrogante no tiene una respuesta clara y llama la atención porque en comparación con la selección masculina, en el proceso de Qatar 2022, este tema fue de los primeros que resolvió la Federación Costarricense de Fútbol (Fedefútbol).

Publicidad

Por eso, para tener un panorama más claro de cómo sería este proceso, hablamos con Noel Ibo Campos, exvicepresidente de la Fedefútbol, que con base en su experiencia, nos comentó quiénes y cómo deberán solucionar ese broncón.

LaTeja

PlayStation reveló sus juegos más populares de junio

Ver Más

Antes, les explicaremos cómo será la repartición de dineros que hará la FIFA para esta edición, que la catalogaron como histórica y que publicó a principios de junio.

Cada federación recibirá mínimo \$1.560.000, unos 845 millones de colones, pero conforme avancen de ronda, la cifra aumentará considerablemente hasta llegar a la campeona mundial que se llevará, \$4.290 000, más de 2.325 millones de colones al tipo de cambio actual, un platal.

Ya con eso claro, le preguntamos a Noel Ibo cómo sería la repartición y de una nos adelantó que no será nada sencillo.

“Me parece que lo más transparente e indicado sería que el presidente de la federación de fútbol y su comité ejecutivo les haga de conocimiento a los 32 de asambleístas de la Fedefútbol para que ellos como el máximo órgano rector y decisorio tomen la decisión de qué hacer con ese dinero”, comentó Campos.

Un gran detalle es que al que le toque definir cómo se repartirá el pastel con este dinero, será el nuevo comité ejecutivo de la federación.

“El problema es que hay elecciones en agosto, normalmente los dineros no ingresan rápidamente. El Mundial termina el 20 de agosto y muy probablemente la semana que sigue hay elecciones en la federación, para el primero de setiembre habrá un nuevo comité ejecutivo, que hasta el momento no se sabe cómo estará conformado.

Publicidad

“Va a ser el nuevo comité ejecutivo que va a tomar la decisión, será esperar si ellos a lo interno, junto con el presidente de la liga femenina o junto con los asambleístas tomarán la decisión de cómo será invertido ese premio”, relató Noel Ibo.

Incluso hay una posibilidad de que este tema se hable este miércoles en la reunión de asambleístas de la federación, pero por el momento no está claro.

Sin respuesta

Para conocer cómo está el arroz con este asunto, el pasado viernes 23 de junio le enviamos un correo electrónico al Departamento de Comunicación de la Federación Costarricense de Fútbol con preguntas relacionadas al tema, pero no recibimos respuesta, incluso volvimos a preguntar este martes previo a la redacción de esta nota, pero tampoco respondieron.

También les escribimos a los encargados de prensa del Deportivo Saprissa y del Sporting que tienen futbolistas convocadas, pero ambos clubes comentaron que por el momento no se referirán al tema.

La que sí nos contestó fue la Unión Femenina de Fútbol (Uniffut), por medio de su encargada de prensa, María José Fonseca, que aclaró, un poco, los nubladados sobre este tema.

“Fedefútbol sacará el comunicado en el momento oportuno, el dinero lo recibe Fedefútbol, la cual se encarga de distribuir, debemos respetar y esperar a que haga el anuncio”, dijo Fonseca por WhatsApp.

Lo único que tenemos claro es que ese chicharrón será duro de repartir.



Noel Ibo Campos estuvo en la vicepresidencia de la Fedefútbol por varios años. (Cortesía)



Únase al canal de La Teja en WhatsApp

Reciba el boletín: En todas con La Teja

Las noticias del día y las historias más Teja

Correo electrónico

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

Publicidad

Fedefútbol

Mundial Femenino



Johan Rojas Ortega

Periodista egresado de la Universidad Latina de Costa Rica desde 2014. Con experiencia en coberturas y temas en deportes, judiciales, nacionales y sucesos para prensa escrita, radio y web.



LE RECOMENDAMOS

Jugador de la Selección de Costa Rica habría enamorado a una actriz y modelo venezolana



Jeyland Mitchell dijo algo en su presentación con el Feyenoord que deja muy mal parado a Andrés Carevic



Patrick Sequeira presentó a la dueña de su corazón: una espectacular modelo y presentadora



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

Publicidad

Lo más leído

Jugador de la Selección de Costa Rica habría enamorado a una actriz y modelo venezolana

Padre de jovencita agredida en bus: “Es algo que uno no quiere vivir como papá”

Jeyland Mitchell dijo algo en su presentación con el Feyenoord que deja muy mal parado a Andrés Carevic

Joven que agredió a muchacha en bus llegó a poner denuncia al OIJ antes de ser detenido, ¿por qué?

PANI reacciona a video de indignante agresión que sufrió jovencita de colegio en un bus

Publicidad



© 2024 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.



Sobre nosotros

[Grupo Nación](#)
[La Teja](#)
[El Financiero](#)
[Revista perfil](#)
[Sabores](#)
[Aplicaciones](#)
[Boletines](#)
[Versión Impresa](#)

Negocios

[Todo Busco](#)
[Parque Viva](#)
[Paute con nosotros](#)
[Printea](#)
[Fussio](#)

Términos y condiciones

[Políticas de privacidad](#)
[Condiciones de uso](#)
[Estados financieros](#)
[Reglamentos](#)

Servicio al cliente

[Contáctenos](#)
[Centro de ayuda](#)

Planes de suscripción



Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)